



DIE NEUE HERO WORLD SERIES: MTB-EVENTS DER „WELTKLASSE“!

Drei Rennen und ein einziges Ziel: HERO werden! Das in den italienischen Dolomiten geborene, bekannte Marathon-Konzept wird an zusätzlichen Terminen auch an zwei extrem faszinierenden internationalen Locations ausgetragen: Mountainbiker können sich künftig also nicht mehr nur auf den atemberaubenden Anstiegen der Sellagruppe beweisen, sondern auch auf zwei neuen Strecken in der Wüste von Dubai und in der üppigen Regenwaldlandschaft Thailands. Die drei Wettkämpfe bilden gemeinsam und ganz im bekannten HERO-Stil die neue Rennserie HERO World Series. Gerhard Vanzi: „Eine hervorragende Gelegenheit, um auf dem MTB-Sattel neue Kulturen kennenzulernen.“

Hashtags: #heroworldseries, #THEHEROINME, #HEROX19#, herosüdtiroldolomites, #thisisgoingtobeepic #mountainbike #mtb

Wie immer im Radsport, findet auch das Mountainbiken seinen schönsten Ausdruck darin, dass es uns auf Entdeckungsreise über neue Terrains und in ganz unterschiedliche Regionen führt. Es liegt gewissermaßen in der DNA dieses Sports, dass man dort auch auf Wegen unterwegs ist, die zuvor noch nie jemand befahren hat. So entstand auch der HERO, der bevor er zum Rennen wurde, aus dem Wunsch geboren wurde, die Dolomiten mal nicht traditionell wandernd zu entdecken, sondern auf alternative Art und Weise. Diese Basisüberlegung des HERO begründete seinen Erfolg und sorgte dafür, dass sich sein Ruhm über die Landesgrenzen hinaus verbreitete, bis hin zu außereuropäischen Destinationen, die sich interessiert zeigen, ein Rennen unter der Ägide des roten „H“ auszutragen. „Wir werden von Leuten kontaktiert, die wissen wollen, ob das Rennkonzept, das unseren härtesten Marathon der Welt berühmt gemacht hat, auch an anderen Orten realisierbar wäre“, erzählt Gerhard Vanzi, der sich den HERO ausgedacht hat. Getragen von so viel mitreißender Begeisterung, hat der BMW HERO Dolomites nun



seinen Aktionsradius um zwei exotische und höchst attraktive Destinationen erweitert – und damit die **HERO WORLD SERIES 2020** ins Leben gerufen.

HERO DUBAI



Die Kontakte mit Dubai und der Vertragsabschluss fanden bereits im letzten Jahr statt. Heute können die Organisatoren bestätigen: Die arabische Destination wird vom **6. bis 8. Februar 2020** die erste Auflage des HERO Dubai in einem besonderen Format austragen, mit **Hatta** als Austragungsort. **Hatta** ist Sitz des Naturschutzgebietes und zugleich eine Gegend, die Einblicke in die authentische Kultur der Arabischen Emirate zulässt. Hier lässt sich die besondere Atmosphäre der Wüste mit all ihren

Emotionen noch ganz unverfälscht erleben. Auch aus diesem Grund möchte der 110 km von Dubai entfernte Naturschutzgebiet eine Destination für grünen Tourismus werden. Die Entscheidung, dort ein permanentes Mountain Bike Trail Centre einzurichten, unterstreicht den Willen von Hatta, sich auf dem internationalen MTB-Markt zu positionieren. Auf dem Programm stehen zwei Rennen, beide auf Strecken, auf denen jeweils mehrere Runden gefahren werden müssen: ein Marathon von 72 km Länge und mit einer Höhendifferenz von insgesamt 2.240 m, bei der jedermann mitfahren kann, sowie ein Cross-Country-Rennen von 36 km Länge, das zum UCI-Kalender gehört und nur Fahrern mit Lizenz offensteht.

HERO THAI



Doch die Circuit HERO World Series zieht es nach Dubai noch weiter gen Osten. Die dritte Etappe findet in Thailand statt, nahe der im Norden des Landes gelegenen Stadt Chiang Rai, und zwar von **8. bis 10. Oktober 2020**. Chiang Rai ist seit vielen Jahren ein Touristenziel. Zu seinen vielen Attraktionen gehören buddhistische Tempel wie der schöne, berühmte Weiße Tempel von Wat Rong Khun. Der strahlend weiße Tempel, der die Reinheit Buddhas symbolisiert, ist so etwas wie das Symbol von **Chiang Rai**. Doch die Fahrer, die ihren

Marathon im Regenwald in der Umgebung von Chiang Rai absolvieren, wird vor allem die Natur beeindruckend.

DER CIRCUIT

Natürlich machen die HERO WORLDS SERIES auch in den Dolomiten Station, wo vor zehn Jahren alles begonnen hat. Termin der 11. Auflage **des HERO Südtirol Dolomites ist Samstag, der 20. Juni 2020**. „Sämtliche Rennen des Circuits HERO World Series folgen demselben Organisationskonzept wie das Rennen in den Dolomiten“, erläutert Vanzi. „Das reicht vom Ausstellungsbereich mit Branchen-Unternehmen über das Kids-Programm für die kleinen Helden von morgen bis hin zum Unterhaltungsbereich mit Shows und tollen Abend-Veranstaltungen.“

ZEHN STARTNUMMERN ALS GESCHENK



Die Meldefrist für die HERO World Series beginnt mit den Feiern zum zehnjährigen Jubiläum des HERO. Um den neugeborenen HERO zu promoten, erhalten die ersten zehn Mountainbiker, die sich zum Circuit anmelden, ihre Startnummer ganz umsonst. Die Anmeldung beginnt am 17. Juni um 12 Uhr, mit einem Angebotspreis von 290 Euro (mit einer Ersparnis von 60 Euro) für die Teilnahme an allen drei Rennen der HERO World Series. Der Angebotspreis ist bis zum 30. Juni 2019 gültig. Die Anmeldungen müssen über Datasport

erfolgen, das auch über die HERO-Website www.heroworldseries.com zugänglich ist. Bei der HERO World Series wird auf der Basis des Reglements des Circuits eine finale Rangliste erstellt; die Gewinner können sich auf ein Gesamt-Preisgeld von 25.000 Dollar freuen.

NICHT NUR RENNEN, SONDERN AUCH URLAUBEN – AUF INNOVATIVE ART



Mit der HERO World Series haben Mountainbiker aus aller Welt Gelegenheit, neue Kulturen und touristisch spannende Destinationen zu entdecken, und zwar aus einer ungewöhnlichen Perspektive heraus: vom Sattel ihres Mountainbikes. „Aus diesem Grund geht es bei der Anmeldung zu den HERO-Rennen nicht nur um die „schlichte“ Eroberung einer Medaille“, so Gerhard Vanzi, „sondern auch – und, wie ich finde, vor allem –

um eine Gelegenheit, mit Freunden oder Familie eine Urlaubsreise zu unternehmen. Neue Rennen, das bedeutet neue Länder, die es zu entdecken gilt. Neue Horizonte, die erreicht werden wollen.“ Unterstützt werden Mountainbiker, die diese neue Herausforderung annehmen wollen, vom Organisationsteam des BMW HERO Südtirol Dolomites, die schon dabei sind, konkrete Reiselösungen für alle zu entwickeln, die bei der **HERO WORLD SERIES 2020** dabei sein wollen. Das reicht vom Flugticket (auch für das Mountainbike, versteht sich) über die Unterkunft bis hin zu den Transfers zu den Rennstrecken.

Nähere Informationen unter www.heroworldseries.com

Organisation

HERO Südtirol Dolomites Committee
Str. Mëisules, 144 I-39048 Wolkenstein (BZ)
Tel. +39 0471 773033

www.herodolomites.com - info@herodolomites.com

Pressestelle

LDL COMeta / Carlo BRENA

Tel. +39 335 5724520

www.ldlcometa.it – info@ldlcometa.it

